
Verbale della riunione del Comitato di Zona di Ponente Zadina avvenuta il giorno 
30/04/2012.  
INCONTRO CONGIUNTO DEL COMITATO DI ZONA DI PONENTE ZADINA, COMUNE 
DI CESENATICO DEL 30/04/2012  
PRESENTI: Rossi Dante Godio Margherita Ghinelli Eleonora Belli Raffaella Torri Maurizio 
Benagli Claudio Lacchini Fabio NESSUN ASSENTE.  
Il Presidente apre la riunione alle ore 21,00 presentandosi e comunicando le proprie 
motivazioni di partecipazione. Ogni membro del comitato prende la parola e si presenta. 
Viene stabilito di comune accordo che il comitato si riunirà ogni ultimo Giovedì del mese 
nella sala dietro i Navali, messa a disposizione dal Comune, salvo urgenze. Si evidenzia 
l'esigenza del coinvolgimento di tutti i cittadini che vogliano prendere parte alle assemblee 
benché il regolamento vieti loro di prendere parola. Dante sottolinea di non rappresentare 
alcun partito politico ma semplicemente di discutere e cercare di risolvere i problemi del 
quartiere. Il Presidente inizia la discussione dei punti principali su di cui il Comitato intende 
operare: -Sistemazione di Viale Colombo con asfaltatura e richiesta alla singole colonie di 
ripulire i cortili. -Viabilità. Dante propone di invertire la viabilità del lungomare e si discute 
dell'efficenza dell'obbligo di svoltare a destra dopo il Ponte del Gatto. -Piazza delle Spose 
dei Marinai da chiudere al traffico di carico e scarico merci. -Sosta dei camperisti nella 
zona dietro Atlantica da tenere controllata ed eventualmente da deviare in un parcheggio 
debitamente attrezzato che potrebbe essere affianco al cimitero o vicino al cavalcavia 
della Statale Adriatica, all'altezza di Bellettini. -Scuola Caboto: fare uscire i bambini 
dall'uscita laterale in modo da poter sfruttare il parcheggio della pinetaed evirtare ingorghi 
sulla via principale. -Utilizzare il fondo di Ponente eventi per stampare cartelli che avvisino 
la rimozione forzata delle auto nella zona del mercato che avviene ogni mercoledì; 
evitando così ai turisti multe salatissime. -Esigenza di una Rotonda davanti al bar luison, 
con dossi di rallentamento. -Attivazione di una telecamera in via Mazzini, davanti al teatro. 
-Semaforo a chiamata sulle strisce pedonali del Ponte del Gatto. -Richiedere di spegnere i 
tir del trasporto di pesce che creano inquinamento, rumore e cattivi odori nella zona di via 
Magellano. -Costruzione di padane mobili nel traghetto del lungomare per agevolare 
l'entrata e l'uscita dei pedoni, passeggini e carrozzine, con l'alta e bassa marea. Proporre 
inoltre degli abbonamenti low cost per i residenti. -Ponte mobile della darsena da tenere 
aperto sia di giorno che di sera. -Sostituire l'illuminazione di lampadine gialle con 
lampadine bianche più efficaci. -Monitorare con analisi specifiche e dettagliate la 
situazione del mare e del fondale dopo il dragaggio delle sabbie inquinate del canale 
autorizzato da Arpa. Eleonora espone l'esigenza della creazione di un centro culturale e 
ricreativo di quartiere. Si propone di invitare Alessandro dell'Hotel Cristalex alla prossima 
riunione. Si decide di anticipare il prossimo incontro a Giovedì 17 Aprile presso il Bagno 
Paradiso alle ore 21.00. La riunione si chiude alle ore 23.30 Godio Margherita Rossi Dante  
Buongiorno, 
Sono ad inviarvi il verbale della riunione del Comitato di Zona di Ponente Zadina avvenuta 
il giorno 30/04/2012. 
 
INCONTRO CONGIUNTO DEL COMITATO DI ZONA DI PONENTE ZADINA, COMUNE 
DI CESENATICO DEL 30/04/2012 
PRESENTI:  
Rossi Dante 
Godio Margherita 
Ghinelli Eleonora 
Belli Raffaella 
Torri Maurizio 
Benagli Claudio 
Lacchini Fabio 
 
NESSUN ASSENTE. 
 



Il Presidente apre la riunione alle ore 21,00 presentandosi e comunicando le proprie 
motivazioni di partecipazione.  
Ogni membro del comitato prende la parola e si presenta. 
Viene stabilito di comune accordo che il comitato si riunirà ogni ultimo Giovedì del mese 
nella sala dietro i Navali, messa a disposizione dal Comune, salvo urgenze. 
 
Si evidenzia l'esigenza del coinvolgimento di tutti i cittadini che vogliano prendere parte 
alle assemblee benché il regolamento vieti loro di prendere parola. 
Dante sottolinea di non rappresentare alcun partito politico ma semplicemente di discutere 
e cercare di risolvere i problemi del quartiere. 
 
Il Presidente inizia la discussione dei punti principali su di cui il Comitato intende operare: 
-Sistemazione di Viale Colombo con asfaltatura e richiesta alla singole colonie di ripulire i 
cortili. 
-Viabilità. Dante propone di invertire la viabilità del lungomare e si discute dell'efficenza 
dell'obbligo di svoltare a destra dopo il Ponte del Gatto. 
-Piazza delle Spose dei Marinai da chiudere al traffico di carico e scarico merci. 
-Sosta dei camperisti nella zona dietro Atlantica da tenere controllata ed eventualmente da 
deviare in un parcheggio debitamente attrezzato che potrebbe essere affianco al cimitero 
o vicino al cavalcavia della Statale Adriatica, all'altezza di Bellettini. 
 
-Scuola Caboto: fare uscire i bambini dall'uscita laterale in modo da poter sfruttare il 
parcheggio della pinetaed evirtare ingorghi sulla via principale. 
-Utilizzare il fondo di Ponente eventi per stampare cartelli che avvisino la rimozione forzata 
delle auto nella zona del mercato che avviene ogni mercoledì; evitando così ai turisti multe 
salatissime. 
-Esigenza di una Rotonda davanti al bar luison, con dossi di rallentamento. 
-Attivazione di una telecamera in via Mazzini, davanti al teatro. 
-Semaforo a chiamata sulle strisce pedonali del Ponte del Gatto. 
-Richiedere di spegnere i tir del trasporto di pesce che creano inquinamento, rumore e 
cattivi odori nella zona di via Magellano. 
-Costruzione di padane mobili nel traghetto del lungomare per agevolare l'entrata e l'uscita 
dei pedoni, passeggini e carrozzine, con l'alta e bassa marea. Proporre inoltre degli 
abbonamenti low cost per i residenti. 
-Ponte mobile della darsena da tenere aperto sia di giorno che di sera. 
-Sostituire l'illuminazione di lampadine gialle con lampadine bianche più efficaci. 
-Monitorare con analisi specifiche  e dettagliate la situazione del mare e del fondale dopo il 
dragaggio delle sabbie inquinate del canale autorizzato da Arpa. 
 
Eleonora espone l'esigenza della creazione di un centro culturale e ricreativo di quartiere. 
Si propone di invitare Alessandro dell'Hotel Cristalex alla prossima riunione. 
 
Si decide di anticipare il prossimo incontro a Giovedì 17 Aprile presso il Bagno Paradiso 
alle ore 21.00. 
 
La riunione si chiude alle ore 23.30 
 
Godio Margherita 
Rossi Dante 


